

Gemeinde Mainhausen, Montag, 24. Oktober 2011

## **Manege frei! ...hieß es vergangenen Freitag in der Sporthalle Zellhausen am Ende des Pilotprojektes der Gemeinde Mainhausen**



Eine Woche lang nutzten die jungen Artisten die Möglichkeit, mit der Unterstützung von zwei erfahrenen Zirkuspädagogen, ihre Talente zu erkennen und neue Fertigkeiten zu erlernen.

Montags startete der Zirkusworkshop mit einer kurzen Vorführung von den Trainern. Daraufhin konnte jeder Teilnehmer in kleinen Workshops in das breite Angebot reinschnuppern. Alle suchten sich danach drei Schwerpunkte heraus, an denen sie die nächsten Tage arbeiteten.

War an diesem Vormittag noch eine besondere Anspannung und Unruhe in der Halle zu spüren, war diese jedoch am Nachmittag wie weggezaubert. Diese tolle Atmosphäre zog sich über das ganze Projekt hinweg. Besonders hervorzuheben ist an dieser Stelle die tolle soziale Kompetenz der ganzen Gruppe. Dies zeigte sich insbesondere auch in den Pausen, als zum Beispiel die Einradfahrer plötzlich durch die Gruppe Fußballspieler fuhren. Da gab es kein Meckern und Murren.

Nur durch diese super Zusammenarbeit konnten die Artisten ihrem großen Publikum eine tolle Zirkusvorstellung bescheren. So manches Auge blieb am Ende vor Freude nicht trocken. Ein voller Erfolg!